

Nachricht von Cô für den Tag

Ihr Lieben,

wir beginnen den vierten Tag unserer 49 Tage Reise Eintauchen ins Licht (IOL – Immersion of Light) und ich bin voller Ehrfurcht vor unser bisherigen gemeinsamen Reise. Gemeinsam haben wir eine Sphäre der Gemeinschaft reinen strahlenden Lichts erschaffen und gehalten. Durch unsere verbundenen heiligen Herzen fließt die Gemeinschaft der Universalen Energie und beschleunigt das Erwachen der Teile in uns, die immer noch schlafen. Diese Energie nährt eben den Boden auf dem wir stehen und verstärkt unser Feld mit Liebe und Unterstützung.

Selbsterkenntnis ist weniger eine Leistung als vielmehr ein Erinnerung. Es ist an der Zeit uns zu erinnern, wer wir in Wahrheit sind: Seelen, die das Leben in der menschlichen Form erfahren. So wie wir uns von der Illusion der angst-basierten Trennung befreien, von den Gefühlen von Mangel und Opfer-Sein, enthüllen wir die überreichlichen schönen Edelsteine der Seele, die auf uns warten. Ob wir es erkennen oder nicht, wir befinden uns auf einer spirituellen Reise um die Konditionierungen und kollektiven Glaubenssysteme abzustreifen, die die Brillanz (Leuchtkraft) unseres Geistes beschränken.

Diese Reise beinhaltet die Integration unserer unbewussten oder Schatten-Energien, dadurch erhöhen wir ganz natürlich unseren Licht-Quotienten. Um unsere höchste Bestimmung zu manifestieren ist es notwendig, unsere Vergangenheit zu transzendieren und zu integrieren. Dazu zählt, unsere DNA von Traumata der Ahnen zu reinigen und sie mit der Energie der Quelle zu verbinden. Diese Verbindung erlaubt uns, tief einzutauchen in unsere persönlichen Erfahrungen, unsere unmittelbaren Familien und unsere Ahnenlinien aus Vergangenheit und Zukunft. Wir bringen alle diese Teilbereiche ins Hier und Jetzt um zu erkennen, was bereit ist, transzendiert und alchemisiert zu werden.

Wir lernen ebenso, eine Brücke zu schlagen zwischen dem Bewusstsein des Verstandes und der Heiligkeit des Göttlichen Herzens, wenn wir die Frequenzen unserer Emotionen und unsere Handlungen im täglichen Leben untersuchen. Auf dieser Reise zurück zur Liebe und zur Erinnerung an unsere Göttlichkeit geht es darum, eine Form der Liebe zu umarmen, die den Meisten fremd ist. Diese Liebe ist Göttlich, ewig, all-umfassend, vereint, ausgerichtet auf die Seele und zentriert auf das Herz.

Willkommen zu unserem vierten Tag dieser Heiligen Gemeinschaft der Liebe – einer Liebe die keine Grenzen kennt und unser gewöhnliches Verständnis übersteigt.

Namaste.

Cô